



Der Heilige Stuhl

LEO XIV.

GENERALAUDIENZ

Petersplatz

Mittwoch, 30. Juli 2025

[[Multimedia](#)]

Speaker:

Liebe Brüder und Schwestern, im Markusevangelium wird uns berichtet, wie Jesus einen Taubstummen heilt. Dieser begibt sich nicht selbst zu Jesus, sondern er wird zu ihm gebracht. Um aus seiner Isolation herauszutreten, bedurfte er nämlich der Hilfe der anderen. Wir können in diesen Personen ein Bild für die Kirche erblicken, welche die Menschen zu Jesus führt. Nach seiner Begegnung mit Jesus konnte der Taubstumme nicht nur wieder hören, sondern auch „richtig reden“. Auch wir sollen den Herrn darum bitten, die Art der Kommunikation in unserer Welt zu heilen, nicht nur, um Missverständnisse zu vermeiden oder effizienter zu sein, sondern um die anderen mit unseren Worten nicht zu verletzen. Durch die Verkündigung der Kirche können auch wir das Wort Christi hören, geheilt werden und unsererseits den Menschen seine Botschaft bezeugen.

Santo Padre:

Saluto cordialmente i pellegrini di lingua tedesca, in modo particolare i numerosi giovani presenti in occasione del loro Giubileo. L'esperienza di comunione di questi giorni vi ricorda che chi crede non è mai solo. Siate sempre testimoni gioiosi di questa fede in Cristo!

Speaker:

Herzlich grüße ich die Pilger deutscher Sprache, insbesondere die zahlreichen jungen Menschen, die anlässlich ihrer Heilig-Jahr-Feier nach Rom gekommen sind. Die Erfahrung der Gemeinschaft dieser Tage erinnert euch daran: Wer glaubt, ist nie allein. Seid immer freudige Zeugen dieses Glaubens an Christus

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana